
ています。

◎幹事報告－小熊　東幹事
・国際ロータリーよりＩＴ推進担当者専任依頼の文書

がメールで届いています。

・次期地区委員会総会の出欠が届いています。

・第 1回諮問委員会前期地区委員会のご案内、第 1回

ガバナー補佐会議のご案内が届いております。全て

回覧中です。

・皆さんのボックスに入れました週報が今回白黒に

なっております。今後普段の例会は白黒でイベント

や写真が多数の場合カラーでやってみるというのは

いかがでしょうか。減り張りを利かせて発行したい

と思います。

・来週は臨時理事会がありますので理事者の皆さんお

願いします。

◎各委員会報告
◇出席委員会
　　　　－大平伸人小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

なお、出席奨励賞をお渡し致しますので名前を呼ばれ

ましたら前の方

へどうぞ。渡邉

國和会員、藤田

会員、阿賀会員

おめでとうござ

◎会長報告－佐藤政司会長
　皆さん、こんにちは。残す例会も3回となりました。

まず、6月 10 日㈰に湯本スプリングスカントリーク

ラブで会長杯が参加者 15 名で行われました。低気圧

の影響で大雨の恐れがあり午前中で中止になるかも

しれないと思いましたが、小雨程度で無事に終了す

ることが出来て大変良かったと思います。18 時から

はホテルミドリで表彰式と親睦会が約 20 名の参加で

行われました。ゴルフの結果は優勝が鈴木雅之会員、

ブービー賞が嵐繁雄会員でした。また、同じ 6月 10

日に佐藤友計会員のご母堂佐藤喜美子様が逝去され

ました。詳しい内容はファックスで送信致しており

ます。謹んでお悔やみ申し上げます。年度末の 6月

は退会、入会が重なります。渡邉國和会員と高田暁

会員が退会されることになりました。ただ、後任の

方が入会されますので会員数減にはならない予定で

す。渡邉國和会員には渡邉公平ガバナー年度に幹事

でお世話になり厚く感謝しております。また、昨日 6

月 12 日㈫には史上初の米朝首脳会談が開かれ、各新

聞 1面でトランプ米大統領と北朝鮮の金正恩朝鮮労

働党委員長が両国の国旗の前で握手する大型写真を

掲載しました。共同声明に「完全かつ検証可能性で

不可逆的な非核化（ＣＵＩＤ）」が盛り込まれなかっ

たことなどから、本当に朝鮮半島の非核化が進むの

か心配です。このまま平和的に解決出来ればと思っ

会  長　佐藤　政司

幹  事　小熊　　東

ＳＡＡ　川口登志雄

　   　　 今泉　敏徳

クラブフォーラム
次年度活動計画打合せ

出席状況 正会員数　　　　　　   56 名　　　　カード出席　　　　　　　 3名
 本日出席会員数　　　   41 名　　　　 本日の修正出席率　 　81.13％　

○例会日　毎週水曜日 (12:30 ～ 13:30) ○事務所　いわき市植田町中央一丁目 6番地の 9
○例会場　ホテルミドリ 〒 974 － 8261　ホテルミドリ内
 　　　　　　　TEL0246 － 62 － 3737

2017 － 18年国際ロータリーのテーマ

会報小
委員長

第 2738 回　例  会　平成 30年 6月 13日 ( 水・晴 )

  CLUB BULLETIN
　　　　　　 R.  I.　第 2530 地区

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ　　　　

ロータリー :変化をもたらす
ロータリーソング　我等の生業
－今月はロータリー親睦活動月間です－

ロータリーの行動規範
　　　　赤津　善宣　会員

トがありました。福島大学とロータリーと地元の農

家の方々のプロジェクトでした。しかし、どういう

理由か予算を使いきれず残っていることがわかり監

査の先生から指摘されました。

◎退会会員挨拶－高田　暁会員
　皆さん、こんにちは。私今月末

で会社を退職することになりまし

た。それにともないロータリーク

ラブも退会させていただくことに

なりました。入会したのが平成

25 年 7 月ですので丸 5年短い間でしたが皆様方から

ご指導いただき貴重な経験をすることが出来ました。

中でも記憶に残っているのが渡邉公平ガバナーの時

の地区大会、前夜祭で司会をさせていただいたのが

一番の思い出です。私の後任は来月から入会という

ことで手続きをとりますので宜しくお願いします。

長い間お世話になりありがとうございました。

クラブフォーラム
　次期会長　鈴村　正人

　皆さん、こんにちは。あと２回

しか例会の無い中、嵐会員と諸々

の整理やまとめをやっています。

先月末には各委員長に年次計画の

とりまとめをお願いし、委員会ご

とに集って方針等の話をされた委員会もあります。

今日改めてこの席で各分科会ごとに分かれて会長方

針を再確認していただき、不備な点がありましたら

来週の水曜日までに嵐副幹事に提出をお願いしたい

と思います。7月第 1週には会長方針、幹事方針を発

表し、第 2週には各委員会の活動方針を発表してい

ただく予定です。

　次期いわき分区ガバナー補佐　髙萩　勝利
　次年度皆さんのご協力をいただき私が分区のガバ

ナー補佐を務めさせていただくことになりました。

来年度は福島中央オペラ公演が 7月 30 日にいわきア

リオスで開催されます。また、郡山北ロータリーク

ラブの創立 70 周年が 11 月にあります。明日の分区

会長・幹事会でその話も出ると思いますので皆様の

ご協力を宜しくお願い申し上げます。次期になりま

したら詳しいご案内を差し上げます。

います。

◇スマイルボックス委員会
　　　　　　　　　　－髙木孝道小委員長
・梅雨に入りました。食べ物が傷みやすい時期です。

健康にご注意下さい。富岡、冨澤、生駒、渡邉（國）、

髙萩、荒川（義）、高田、吉野、岩元、赤津（善）、

清水、木村、渡邉（貴）、菅野、小林、渡邉（公）、

山下、大平、後藤各会員及び佐藤政司会長、木幡副

会長、鈴村会長エレクト、小熊幹事、嵐副幹事

・出席奨励賞ありがとうございました。

藤田、渡邉（國）、阿賀各会員

・前回休んでごめんなさい。　　　　　　荒川清会員

・本日早退ごめんなさい。

鈴木（修）、斉藤、今泉各会員

・去る 6月 10 日の会長杯で優勝させていただきまし

た。来年も頑張ります。　　　　　　鈴木雅之会員

◎次期幹事よりお願い－嵐　繁雄副幹事
　只今、年次報告書と年次計画書

を見直しながら準備している状況

ですが、内容に間違いがあるよう

でしたら私の方へご連絡下さい。

宜しくお願いします。

◎諮問委員会参加報告
－渡邉公平パストガバナー
　1 年に諮問委員会を 4 回から 5

回開催することになっています。

昨年はいろいろあり 11 回、今年

は先週の木曜日に 9回目の開催で

した。諮問委員会で出て来る話は良い話ではありま

せん。その中で 3点報告したいと思います。1つ目は

県南分区須賀川南ロータリークラブですが 15 名のメ

ンバーで活動していましたが今年度末に 6名の方が

退会されことになり、残ったメンバーはやって行く

自信がないので解散をしたいという話です。2つ目は

県北第 2分区の中に伊達西ロータリークラブがあり

ます。今の会長さんは 10 数回会長をされています。

人口が減った為男性から会費をとり結婚相談所的な

委員会を作りました。しかし、ロータリーの精神か

ら会費をとるのは如何なものかとクレームが出まし

た。3つ目は酒井年度の時にロータリー財団のグロー

バル補助金を当地区で 20 万ドルの予算で被災地に菜

の花を植えて油をとり販売しようというプロジェク




